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Во вторник на территории технопарка «Жигулёвская долина» состоялось масштабное
совещание, посвящённое реализации в регионе 12 национальных проектов. Участие в
мероприятии приняли члены областного правительства, а также главы
муниципалитетов.
Глава области Д.И. Азаров призвал коллег назвать наиболее проблемные вопросы в
реализации проектов, выявить риски неосвоения средств и нарушения сроков.
«Формирование федеральных проектов завершилось только в мае. Мы, как и другие
регионы, испытываем определённые трудности, но все они решаются в рабочем порядке,
– отметил губернатор. – Сегодня мы тесно взаимодействуем с Правительством РФ.
Отраслевые министры ежедневно связываются с федеральными коллегами и выясняют
все возникающие вопросы».

  

Губернатор отметил, что пока регион довольно успешно справляется с поставленными
задачами. Актуальное положение дел обсудили на недавнем заседании Президиума
совета по стратегическому развитию и национальным проектам. Однако есть и слабые
места, которые требуют напряжённой работы. В частности, ни один субъект РФ не смог
уложиться в срок по показателю организации цифрового контура медицинских услуг.
«Меня не интересует, почему этого не сделали другие регионы. За них есть кому
отвечать. Мне важно, чтобы наша область справилась с доведёнными показателями. 
Руководитель региона подчеркнул, что во главу угла ставится не борьба за освоение
федеральных средств, а благополучие граждан. «Хочу напомнить слова президента, о
том, что людям не интересны подробности нашей «бюрократической кухни». Они знают,
что приоритетные национальные проекты должны сделать их жизнь лучше, что страна
направила на это большие деньги. Люди ожидают увидеть реальную отдачу, результат
– и не в отдалённом будущем, а сейчас», – процитировал губернатор.
По его словам, реализация нацпроектов неотделима от постоянного информирования
граждан. «Нужно работать с людьми, рассказывать, какие объекты появятся на
территории их городов и сёл, – отметил губернатор. – Давайте оперировать
конкретными вещами: квадратными метрами введённого жилья, количеством мест в
школах и детских садах, показателями рождаемости и смертности. Сможем привлечь
людей – достигнем всех поставленных целей».
Для Сергиевского района приоритетными являются вопросы, связанные с экологией,
демографией, развитием спорта. А в Похвистневском районе в рамках нацпроектов
ведётся  строительство фельдшерско-акушерских пунктов, объявлены торги на
приобретение передвижной техники для организации кинопоказов и концертов в малых
сёлах. Масштабные задачи по строительству очистных сооружений стоят перед

 1 / 2



Нацпроекты в губернии: сверим часы

Автор: Редакция
05.08.2019 12:33 - 

Отрадным. 
В Жигулёвске в рамках каждого нацпроекта есть ключевые мероприятия. Уже в этом
году будет введена врачебная амбулатория в Солнечной Поляне, дооснащено детское
поликлиническое отделение в городской больнице. Закупается оборудование для
кинозала и школы искусств. Будет строиться новый детский сад, обновляться
материально-техническая база зольненской школы. Большой объём средств
запланирован на проектирование и реконструкцию очистных сооружений и коллекторов
в городском округе и другое. 
Глава региона также поручил муниципалитетам активнее привлекать общественников,
СМИ на этапе строительства объектов, чтобы обеспечить общественный контроль.
Е. ДУМЦЕВА

Д.В. Холин, глава г.о. Жигулёвск:
- Очень важное мероприятие. В течение всего дня в интенсивном режиме происходил
анализ хода реализации национальных проектов во всех муниципальных образованиях.
В одном зале находились руководители органов исполнительной власти, которые
координируют нацпроекты по отраслевому принципу, и главы муниципальных
образований, которые отвечают за конкретные мероприятия у себя на территориях. Шёл
разговор в разрезе каждого национального и федерального проекта. Были детально
рассмотрены лучшие практики и ошибки, представилась возможность понять, почему
одни успевают, а где-то произошёл организационный сбой. Каждый руководитель
получил полезный опыт - в этом главное. Губернатор тут же давал поручения на
содействие в конкретных ситуациях. Совещание позволило более комплексно, более
глубоко понять роль и место нашего городского округа в решении задачи – достичь
целевых показателей нацпроектов в Самарской области.
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